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学校教育目標
・意欲をもち 自主的に学習する生徒
・人と郷土を愛し 進んで奉仕する生徒
・健康で はつらつとした生徒

＜支部大会～野球＞

≪下都賀支部大会、各会場で熱戦が繰り広げられました！≫
４月１３日（土）の柔道並びに剣道を皮切

りに、４月中の土・日曜日において、運動部
活動の「下都賀支部大会」が行われました。
今年度初めての、中学校体育連盟主催の公式
大会であることもあり、各部員達は張り切っ
て試合や競技に臨み、各会場で次々と熱戦が
繰り広げられました。
「下都賀支部大会」とは、下野市、壬生

町、野木町にある８つの中学校が参加する大
会であり、会場も原則、その３市町の中学校や ＜男子バスケットボール＞ ＜バドミントン＞
運動公園等が使用されます。（施設・設備の都合上、栃木市総合運動公園を使用した陸上競技などの
例外もあります。）また、この後に開かれる「下都賀地区春季大会」の予選を兼ねたり、シード校を
決めたりする競技もあります。
今後、各大会が続きますが、日頃の練習の成果を発揮する場であり、学校にいる時とはまた違った

生徒達の姿を見ることができます。そのため、保護者の皆様には、ぜひ会場まで足をお運びいただき、
生徒達への応援方、どうぞ、よろしくお願いします。
なお、今大会で入賞した部や個人は以下のとおりです。

◇下都賀支部陸上競技大会 総合準優勝、男子総合優勝、女子総合第３位 陸上競技部
・３年男子１００ｍ準優勝 江田圭汰 ・共通男子３０００ｍ準優勝 海老原智陽
・共通男子４００ｍ優勝 江田圭汰 準優勝 井元瑞穂
・共通男子砲丸投準優勝 角田勝太郎 ・２年女子１００ｍ優勝 伊藤愛華
・共通男子８００ｍ優勝 西松涼介 ・オープン１年男子１５００ｍ準優勝 印南智史
・共通女子８００ｍ第３位 木村桃華 ・共通男子１５００ｍ優勝 西松涼介
・オープン１年女子１５００ｍ優勝 小野寺泰江 準優勝 鷺谷侑奈 第３位 岡田美紗子
・共通女子１００ｍハードル優勝 橋本磨凛 第３位 稲葉美海
・オープン１年女子１００ｍ優勝 渡辺琉月 準優勝 石﨑希 第３位 川越愛留
・共通男子２００ｍ優勝 井元瑞穂 ・共通女子２００ｍ優勝 伊藤愛華
・共通男子４×１００ｍリレー優勝 ・共通女子４×１００ｍリレー第３位
◆下都賀支部野球大会 第３位 野球部
◆下都賀支部サッカー大会 第３位 サッカー部
◆下都賀支部バレーボール大会 女子準優勝 バレーボール部
◆下都賀支部ソフトテニス大会 女子個人第３位 佐藤花・萩原杏理ペア
◆下都賀支部卓球大会 男子シングルス優勝 太田聖斗

〃 女子ダブルス準優勝 梅田依茉・児珠清華ペア
◆下都賀支部柔道大会 団体準優勝 男子柔道部
◆ 〃 団体優 勝 女子柔道部
◆ 〃 個人優勝 手塚涼太 準優勝 古河流輝 第３位 芝山大空・池田慶悟

優勝 野澤美祐希 準優勝 大賀夏帆 第３位 倉持羽那
◆下都賀支部剣道大会 団体準優勝 男子剣道部

◇栃木県陸上競技春季大会 男子４００ｍ 優勝 江田圭汰
◇栃木県柔道整復師大会 団体３位 男子柔道部

〃 団体３位 女子柔道部
◇第５４回両毛地区中学校ソフトテニス選手権大会 女子個人第３位 佐藤花・萩原杏理ペア



≪学校運営協議会、今年度も大変お世話になります！≫
４月２２日（月）、本校校長室等を会場に、今年度第１回の学校運営協

議会を開催しました。
この「学校運営協議会制度」は、本市において本格実施２年目となる

制度です。その主な趣旨は以下のとおりですが、本校においては、年４
回開催し、学校運営の状況や生徒達の活動の様子を確認、評価し、協議
の上、改善のための貴重なご意見をいただく予定としています。

○これまでの「地域に開かれた学校」をより一歩進展させ、「（学校
だけではなく）地域でどのような子ども達を育てるのか」という目 ＜授業参観の様子①＞
標やビジョンを、地域（保護者、地域住民等）と学校が共有し、一
体となって子ども達を育む「地域とともにある学校」へ転換してい
くことを目指す。

○学校評議員は、各個人が、校長の求めに応じて意見を述べたのに対
し、学校運営協議会は、組織体として、合議によってその意思を決
定し、学校運営に参画する。

当日は、委員の方への任命書の交付、校長より「本年度の学校教育目
標と学校経営方針」についての説明を行った後、校内全クラスの授業を参 ＜授業参観の様子②＞
観し、学校や生徒達の様子を確認していただきました。そして、校長室に戻った後、まず、「学校教
育目標及び学校経営方針等」について協議し、様々な貴重なご助言を基に、承認をいただきました。
また、授業参観の感想を基にした意見交換では、本校生徒達が落ち着いた生活を送っているとのお誉
めの言葉をいただきました。
今年度の委員の方々は以下のとおりです。一年間いろいろとお世話になりますが、どうぞよろしく

お願いいたします。＜敬称略＞

１ 平井 勲 ４年目 元本校 PTA会長 ６ 伊藤 敬子 ２年目 地域住民

２ 間中 康夫 ３年目 博物館職員 ７ 飯野 不二雄 新 任 本校 PTA会長

３ 中祖 光隆 ３年目 元本校 PTA役員 ８ 石﨑 雅也 ２年目 本校校長

４ 五十嵐 早苗 ３年目 地域住民 ９ 奥澤 知行 ２年目 本校教諭(地域連携教員)

５ 大久保 武 ２年目 地域住民 上野 一成 学校地域協働活動推進員

≪よろしくお願いします！≫
５年間お世話になりました木村佳奈ＳＣに替わり、今年度より新しいスクールカウンセラーとして

江口悠ＳＣが赴任されました。国分寺中学校区の３つの小中学校を担当いただきます。

＜江口 悠 ＳＣ＞
スクールカウンセラー（ＳＣ）の江口悠です。
中学生の時期は「第二の誕生」と言われています。自己と他者との相違や、自己主張と協調と

いう問題に直面し、自立に向けての不安や葛藤から、自分が守られているかどうか、巣立とうと
している巣が安全かどうかを確かめるようです。
ＳＣとして、周囲に向けて発信される子どもたちのＳＯＳに気付き、話に耳を傾け、共に感

じ、考え、歩む、伴走者でありたいと思っています。どうぞ、よろしくお願いいたします。
（石橋中学校区小中学校担当から異動）

また、３年４組学級担任、保健体育科教員の荒井貴洋教諭が、新規採用研修により学校不在となる
時の後補充非常勤講師として、佐伯明弘先生が赴任されました。佐伯先生は、以前、定年退職を迎え
るまで、下都賀地区内の各中学校で長く勤務されていた先生です。

＜佐伯 明弘 非常勤講師＞
「よろしくお願いします。」講師の佐伯明弘です。
本年度、荒井貴洋先生の後補充でお世話になります。若い先生の後に、ベテランと言えば格好

はよいですが、本当は老人だと思います。生徒の皆さんが、がっかりしないよう精一杯頑張りた
いと思います。しかし、初日の授業では、きびきびした行動やさわやかな笑顔に、元気をもらっ
たのは私の方でした。


